

# Wenn Körpertausch doch nicht so kompliziert wäre...

Von Akiko\_Mizuki

## Kapitel 3: It could be so easy...

Humpelnd hatte ich es zum Hauptquartier geschafft. Zwar hatte ich mich am Anfang maßlos verfliegen, aber Sasori hat mir dann den Weg gewiesen. Ich glaub zwar, dass er mich nun noch mehr hasst, aber Hauptsache ich muss nicht gegen den Einschwänzigen kämpfen.

Sasori ging vor mir und blieb schließlich in einer Tür stehen. "Ich hol Konan, vielleicht kann die dir helfen."

Ich betrat das Zimmer. Anscheinend war dies Deidas Zimmer. Zumindest wiesen darauf ein Haufen Lehmfiguren hin, die auf einem Tisch und in Regalen standen, dazu kam noch ein denkwürdiges Foto von ihm und zwei Ninja.

Also humpelte ich zu dem Bett und ließ mich darauf nieder. Mein Blick wanderte durch das Zimmer. "Interessant...", murmelte ich, als jemand in der Tür erschien.

"Was hast denn du angestellt?"

Ich schaute ihn an und machte große Augen. Itachi Uchiha. Ausgerechnet jetzt.

"Bist du nicht auf einer Mission?", fragte er kühl.

"Bin mit dem Fuß umgeknickt", erwiderte ich grinsend. Verdammst, ich sollte aufhören, so zu grinsen.

Er zog neugierig eine Augenbraue hoch. "Du? Umgeknickt?" Er fing an zu Lächeln.

Er lächelte! Warum lächelte er? Er hatte keinen Grund zu lächeln! Er soll sofort damit aufhören! Abgesehen davon, was machte er hier? Er hatte doch bestimmt was besseres zu tun, oder? Ich mein, er hat doch bestimmt auch irgendeine Mission. Und wenn der so weiter lächelt, werde ich noch rot und das ist in diesem Körper garantiert unpraktisch! Total!

"Wie hast du das eigentlich gemacht?", fragte er amüsiert.

"Bin an einer Wurzel oder sowas hängen geblieben", erwiderte ich und wich seinem Blick aus. Scheiße, warum musste er auch noch einer meiner Lieblingscharaktere sein? Ich werde sterben. Nein, die Prophezeiung ist etwas untertrieben. Deidara wird sterben, falls wir jemals wieder die Körper tauschen... Allerdings... Ich sollte diese Idee nicht weiter denken, aber ich konnte sie in eine Geschichte umwandeln! Genau!

"Itachi! Gib mir Papier und Stift!"

Der Uchiha sah nun verwirrt aus. "Was?"

"Papier und Stift!"

"Seh ich so aus, wie dein persönlicher Diener?"

Grimmig sah ich ihn an. "Du bist doof."

Bevor er etwas erwidern konnte, kam Sasori mit Konan zurück. Diese sah mich

vorwurfsvoll an. "Ich bin zwar kein Medizin-Ninja, aber das werde ich schon wieder hinbekommen."

Bei Deidara:

Schweigsam folgte ich diesem Tobi-Imitat. Dauernd wiederholte er irgendeinen Satz mit Klößchen und das nervte tierisch. Wo war nur verdammt noch mal mein Lehm, wenn man ihn brauchte oder Zetsu! Moment, Zetsu wäre mehr als nur praktisch. Obwohl... Ok, beruhig dich Deidara. Das ist bestimmt nur ein Traum oder Itachi macht sich wieder einen speziellen Spaß.

Irgendwann tauchte vor uns ein Gebäude auf, das wie ein riesiger Felsblock aussah, nur mit Gittern drumherum. Was war denn das? War 'Schule' etwa gleich 'Gefängnis'? Auf jeden Fall musste ich da wohl rein, zumindest war dieser Tobi darin verschwunden, allerdings könnte ich auch einfach abhauen, eine sehr kluge Entscheidung. Also drehte ich mich wieder um und rannte jemanden um. Ok, nicht wirklich, aber darauf war ich nicht gefasst gewesen. Es war ein Mädchen mit langen blonden Haaren. Ok, die hat meine Haare. Haben will. Sofort. Ich mag Braun nicht.

"Hi, Sonja."

Scheiße. Die kennt anscheinend diese Person, in deren Körper ich bin... Moment, wie komm ich denn auf den Gedanken jetzt? Hey, aber es war ein intelligenter Gedanke. Genau! Auf irgendeine Art und Weise habe ich mit jemanden den Körper getauscht! Eine sehr logische Schlussfolgerung. Für diese Idee hätte ich mich selbst in die Luft sprengen können. Wirklich. Wo gibt's denn sowas?

"Und? Hast du mit deinen Eltern über die AnimagiC geredet?"

Ani-was? Ok, nun wird es seltsam. "Äh... Ja?", ja sagen war immer gut, oder?

"Super! Ich sag Isi Bescheid." Weg war sie.

In was für einem Irrenhaus war ich hier nur gelandet? Tobi-Doppelgänger, Mädchen die irgendwelche Magie können und Gefängnisse, die als Schule bezeichnet werden? Was war das für eine Welt? Ach ja... Itachis...

Trotzdem muss ich jetzt irgendwas machen. Ich schaute das Gebäude an. Sehr viele Menschen betraten es. Sehr gut. Welche verrückten gingen gerne in ein Gefängnis? Oder hatte das hier eine ganz andere Bedeutung? Dann fielen mir die Riesen Buchstaben an der Front auf. "G-Y-M-N-A-S-I-U-M." Eine Turnhalle?!

"Hey, Sonja! Und, hast du gelernt?", ein anderes Mädchen, was eine halben Kopf kleiner war als ich und lange braune Haare hatte, stand lächelnd vor mir. "Komm, sonst sind wir zu spät."

Sie ging auf die Tür zu. Und mir blieb wohl nichts anderes übrig, als ihr zu folgen. Wer weiß, was für Strafen für nicht Erscheinen einem drohten? Ich trat durch die Tür und sah eine Aula. Ok. Doch kein Gefängnis?

Ich folgte weiter dem Mädchen. Die Treppe hoch, in einen Gang, wo sie schließlich ihren Rucksack auf eine Bank warf, darin rumkruschte und das Buch von heute Morgen hervorzog. Ich musterte den Rest oder anders gesagt eine Horde von noch mehr Tobi-Imitaten die wohl mitten in der Pubertät steckten.

"Sonja, fragst du mich die Vokabeln ab?", das Mädchen von gerade eben hielt mir das Buch unter die Nase.

"Äh... Ja?", ich stellte den Rucksack neben ihren. Schlag das Buch auf und suche nach den Vokabeln. Was zum Teufeln war das für eine seltsame Sprache? Da waren überall Striche und halbe Fünfen an den Buchstaben! Und seltsam hörten sich die Wörter auch an! Und warum verdammt habe ich ja gesagt?!

